



Le président du DREE décore un diplomate russe

[gallery order="DESC" columns="2"]Le 4 octobre 2011, le métropolite Hilarion, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a décoré A. Matsegor, directeur-adjoint du Premier département de l'Asie du Ministère des affaires étrangères de la Fédération de Russie. Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a honoré le diplomate russe de l'ordre de saint Serge de Radonège (3^e degré) en vertu de ses efforts en faveur de l'Orthodoxie en Corée et de son importante contribution au développement de la paroisse de la Sainte-Trinité de Pyongyang.

Au cours d'un bref entretien, le métropolite Hilarion et A. Matsegor ont échangé sur différentes questions ayant trait à l'Orthodoxie dans la péninsule coréenne et à la collaboration du DREE et du Ministère des affaires étrangères russes dans ce domaine.

D. Petrovsky, du DREE, prenait part à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55143/>